



Abendessen in der Notschlafstelle

Köln, im März 2016

Wieder möchten wir den Osterbrief nutzen, um mit Ihnen ein Stück Leben im Notel zu teilen.

Jeden Abend bieten wir unseren Gästen eine warme Mahlzeit an mit vielen Kalorien und Vitaminen. Es bedeutet Wertschätzung und wir verhindern Verelendung. Für die meisten ist es das einzige Essen für den Tag. Jeder muss seinen Teller leer essen. Zur Sucht gehört die Angst, zu kurz zu kommen und so nehmen sie sich manchmal einfach viel zu viel. Wir ermöglichen ihnen die Erfahrung, dass man auch satt wird, wenn man nachnimmt und dass immer genug da ist. Außerdem finanzieren wir uns durch Spenden und die landen nicht im Müll.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Osterfest und ein wachsendes Vertrauen in die Kraft des Lebens.

Herzliche Grüße und frohe Ostern!

Für das Notel-Team

Für das Notel-Team

Bärbel Ackerschott
Leiterin des Notels

Für die Spiritaner-Stiftung

Für die Spiritaner-Stiftung

P. Chidi Emezi
Vorstand der Spiritaner-Stiftung